

Zum Tod von



Lilian Uchtenhagen

1928–2016

Betroffen nehmen wir Abschied von Lilian Uchtenhagen, die unsere Stiftung von 1998 bis 2003 präsidierte und in diesen Jahren entscheidend prägte. Neben der Schweizer Politik galt ihr Wirken seit jeher den Benachteiligten in armen Ländern, für die sie sich mannigfach einsetzte. Sie bleibt uns in Erinnerung als grossherziger und engagierter Mensch, der die Anliegen von SWISSAID, insbesondere die Förderung von Frauen, tatkräftig unterstützte.

Unsere Gedanken gelten ihrer Familie, der wir unser tiefes Beileid aussprechen.

Rudolf Rechsteiner, Präsident und Caroline Morel, Geschäftsleiterin von SWISSAID, Schweizerische Stiftung für Entwicklungszusammenarbeit, mit dem ganzen Stiftungsrat und Team.